

ペンギンのヒナ すぐすぐ成長中！

ついにプールデビュー！！

3月10日に生まれたフンボルトペンギンのヒナですが、とても人見知りな性格でなかなか巣から出てきませんでした。しかし、生後約2か月となり、ここ最近は毎日巣から出てきて、少しずつプールにも入り始めています。ふわふわなヒナが見られるのは、今のうちです！

■現在の状況

生後約2か月が経過し、親と同じ位の大きさにまで成長しています。体重：3200g（5/6日現在）
 今までは、親と一緒に巣の中にいることが多く、姿をなかなか見ることができませんでした。4月下旬より段々と巣から出始め、5月2日（生後54日）には、プールデビューを果たしました。フンボルトペンギンのヒナが泳ぎ始めるのは、生後約66日～84日なので少し早いプールデビューです。



物怖じすることなく
プールデビュー！！

泳ぎ始めると「ふわふわ」な羽が抜け始め、大人と同じような撥水性のある「つるつ」とした羽に変わります。



4月19日 約2500g
 母：しずか（左）父：ボス（右）と一緒に



4月7日 1335g



3月19日 287g

「大人の羽」と「ヒナの羽」を比べてみよう！

<ペンギン「羽」ガイド&体重測定会>

日時：5月18日（土） 15時～15時15分
 内容：「ふわふわ」な綿羽から、大人の羽になるのに併せて羽にまつわるガイドを行います。



■問い合わせ先

小諸市役所 商工観光課 懐古園事務所（小諸市動物園） 担当：吉川・中津
 TEL0267-22-0296 Eメール kaikoen@city.komoro.nagano.jp